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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Вектор».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ доходов и расходов предприятия ООО «Вектор» для принятия мер по повышению эффективности их использования.
Были изучены теоретические аспекты формирования доходов и расходов ООО «Вектор».
Проведен анализ финансово-хозяйственной деятельности исследуемого предприятия.
Разработаны мероприятия, направленные на повышение эффективности использования доходов и расходов ООО "Вектор".
Реализация мер по повышению эффективности использования доходов и расходов приведет к повышению чистой прибыли предприятия.
        

        
          The object of the study is LLC "Vector".
The purpose of the final qualifying work is the analysis of the income and expenses of the company LLC "Vector" to take measures to improve the efficiency of their use.
Were studied the theoretical aspects of the formation of income and expenses of LLC "Vector".
The analysis of the financial and economic activities of the studied company.
Developed activities aimed at improving the efficiency of use of income and expenses of LLC "Vector".
The implementation of measures to improve the efficiency of use of income and expenses will lead to an increase in net profit of the enterprise.
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